

### LEUTE

## Poschmann ist neu in der IHK-Vollversammlung



**Altstadt.** Michael Poschmann, Geschäftsführer der Gelsenkirchener Karl Wessel GmbH & Co. KG ist neues Mitglied

in der Vollversammlung der Industrie- und Handelskammer (IHK) Nord Westfalen. IHK-Präsident Benedikt Hüffer verpflichtete Poschmann in Münster per Handschlag „zu einer objektiven Wahrnehmung“ seiner neuen ehrenamtlichen Aufgabe und begrüßte ihn damit gleichzeitig als Mitstreiter im wichtigsten Entscheidungsgremium der IHK. 87 gewählte Unternehmerinnen und Unternehmer aus dem Münsterland und aus der Emscher-Lippe-Region engagieren sich in der Vollversammlung für die Durchsetzung der Interessen aller Unternehmen gegenüber Politik und Verwaltung sowie eine gute betriebliche Ausbildung und eine leistungsfähige Infrastruktur in der Region ein.

Die Wessel-Gruppe betreibt Behandlungs-, Betreuungs- und Rehazentren und wird in vierter Generation von Michael Poschmann geführt. FOTO: IHK